

Todesanzeige/Danksagung

*Jetzt nun war es für dich Zeit.
Wir irrten, als wir dachten, wir wären bereit.*

In stiller Trauer nahmen wir Abschied von

Bruno Kirchhofer

23. Juli 1938 bis 25. April 2019

Nach langer, geduldig ertragener Krankheit ist er sanft entschlafen.

Unser herzlicher Dank geht an alle, die Bruno immer wieder Normalität entgegengebracht haben, ihm mit Freundschaft verbunden waren und an alle, die uns in den Tagen des Abschieds mitfühlend begegnet sind. Im Besonderen gilt unser Dank den Spitex-Teams sowie Frau Pfarrer A. Michel für ihre berührende Abschiedsfeier.

Die Urne wurde im engsten Familienkreis beigesetzt.

Kehrsatz, im Mai 2019

Die Trauernden: Erika Kirchhofer und Familie

Gilt als Leidzirkular.